

Libur Natal dan Tahun Baru di Yogyakarta, Wisatawan Bisa Vaksin Covid-19 di Lokasi ini

Yogyakarta diprediksikan menjadi satu diantara [Berita Olahraga Nasional](#) daerah yang hendak banjir pelancong pada musim liburan Natal dan Tahun Baru kelak. Untuk menahan tambahan kasus Covid-19, Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta mempersiapkan service vaksinasi Covid-19 di posko kesehatan yang disiapkan untuk menyongsong liburan tahun akhir.

"Kami targetkan buka service vaksinasi di salah satunya posko kesehatan. Satu titik saja," kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Emma Rahmi Aryani di Yogyakarta, Jumat, 17 Desember 2022.

Service vaksinasi itu gagasannya dibuka di lokasi yang lumayan strategis, yakni disekitaran Kantor Pos Besar Yogyakarta. Pembukaan service itu diawali pada 23 Desember sampai 2 Januari 2023 terbatas.

"Bisa saja diawali sore hari, dari jam 16.00 WIB-19.00 WIB," kata Emma.

Service vaksinasi dibuka sore hari untuk jaga kualitas vaksin supaya masih tetap baik karena vaksin memerlukan pengatasan yang detil supaya kualitasnya terbangun. "Kami juga batasi jumlah ampul yang hendak dibawa karena tidak dapat pastikan jumlah masyarakat yang mengaksesnya. Kurang lebih dua sampai tiga ampul setiap hari," kata Emma.

Jumlah itu bisa dipakai untuk lakukan vaksinasi booster (penguat) ke sekitaran 60 orang.

Pada liburan Lebaran lalu, menurut Emma, service vaksinasi Covid-19 dibuka di posko kesehatan mendapatkan tanggapan yang bagus dari pelancong. "Waktu itu, banyak yang memerlukan vaksinasi booster untukenuhi persyaratan perjalanan hingga semangat warga lumayan tinggi, dan untuk liburan tahun akhir ini, tidak dapat kami prediksikan pecintanya," katanya.

Adapun posko kesehatan yang dibuka untuk liburan Natal dan Tahun Baru di Yogyakarta dibuka di tiga titik, yakni Titik 0 Km Yogyakarta, Taman Parkir Abu Bakar Ali dan Tugu Yogyakarta.

Walau sekarang ini kasus Covid-19 di Yogyakarta telah memperlihatkan pengurangan, Emma mengharap warga masih tetap patuhi prosedur kesehatan. "Saat liburan tahun akhir, tentu banyak pelancong yang tiba bertandang. Ini cukup mencemaskan sebab bisa memacu peningkatan kasus," katanya.

Posko Nataru berjalan sepanjang 17 hari mulai 19 Desember 2022 sampai 4 Januari 2023. Kementerian ESDM pastikan stock BBM dan LPG aman.

Pas ini hari, Kampus Gadjah Mada (UGM) berumur 73 tahun. Ini riwayat awalnya dan peranan Sultan Hamengkubuwono IX. Apa fakultas pertama?

Rekreasi alam selalu menjadi tempat pelarian yang memikat dan menentramkan untuk liburan Natal dan Tahun Baru.

Satuan tugas Pengawasan COVID-19 memberikan laporan kasus harian positif COVID-19 di Indonesia semakin bertambah 1.451 orang sampai 18 Desember 2022, jam 12.00 WIB.

Direktur Operasi PT Angkasa Pura II Muhamad Wasid memprediksi penumpang Lapangan terbang Soekarno-Hatta sejumlah 1,38 juta orang di Natal dan Tahun Baru.

Satlantas Polres Bantul menyebutkan ada 4 titik yang hendak jadi perhatian saat liburan natal dan tahun baru (Nataru). Dimanapun lokasinya?

Peristiwa liburan tahun akhir ini, Yogyakarta akan didatangi empat juta lebih pelancong.

Jogja Upcoming Festival jadi sirene untuk pelancong, baik lokal atau luar negeri yang ingin berkunjung Yogyakarta supaya dapat semakin siap-siap.

Jogja Menari yang digelar pada 2018 peserta paling jauh datang dari Jawa Barat, pada moment ini kali peserta paling jauh datang dari Kabupaten Soppeng.

Faktor pelestarian jadi pemikiran pemerintahan saat mewacanakan peningkatan biaya naik ke bangunan stupa Candi Borobudur.